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令和４年度第４回龍ケ崎市健康づくり推進協議会会議録 

 記録者 健康増進課 佐久間 愛 
 

供 覧 

部 長   

 

 

 

課 長 

 

補 佐 

 

係 長 

 

係 員 

 

件  名 令和４年度第４回龍ケ崎市健康づくり推進協議会 

日  時 令和５年２月１０日（水）午後１時３０分～午後１時５０分 

場  所 龍ケ崎市保健センター 

主 催 者 龍ケ崎市 
 

出 席 者 
 

【会長】  山村邦男（龍ケ崎市医師会） 

【委 員】 飯岡 茂（龍ケ崎市歯科医師会） 

      井川静雄（龍ケ崎市長寿会連合会） 

      中村友則（龍ケ崎市住民自治組織連絡協議会） 

      谷越浩明（つくばの里工業団地運営協議会） 

      加瀬林和恵（竜ケ崎保健所：石田久美子代理） 

      神吉典子（龍ケ崎市養護教諭会） 

      関口倫子（栄養教諭） 
      阿部雅江（公募の市民） 

      久村公秀（公募の市民） 

      海野 廣（元気アップ体操指導員） 

【事務局】 岡澤幸代（健康増進課長） 

      廣瀬正幸（疾病対策グループ課長補佐） 

      佐藤 牧（健康増進グループ課長補佐） 

松本春生（同主査） 

      高倉貴子（同主査） 

      水本奈津子（同副主査） 

中村恵子（同係長） 

      市村亜希子（同主幹）  

      野澤典子（会計年度任用職員） 

      佐久間愛（会計年度任用職員） 

【傍聴人】 1名 

事務局 

佐藤課長補佐 

ただいまより「令和４年度第４回龍ケ崎市健康づくり推進協議会」を開会

いたします。 

委員の皆様の出席状況ですが，本日は「松野委員」と「椎名委員」「櫻井

委員」が欠席とのご連絡をあらかじめ頂いております。 

また，石田委員の代理として，竜ケ崎保健所より加瀬林様がご出席されて

おります。それ以外の皆様はお揃いですので，過半数のご出席をいただいて

おりますことから，条例第６条第２項の規定に基づき，本会議が成立いたし

ますことをご報告いたします。 

それでは会議次第に従って議事に移りたいと存じます。 

進行につきましては，山村会長にお願いいたします。 

山村会長 

ここで，本日の会議に際しまして，傍聴の申し出がありましたので，「龍

ケ崎市審議会等の会議の公開に関する条例」の規定により，これを許可しま

す。 

傍聴人の方に申し上げます。注意事項に基づき，傍聴くださいますよう，

お願いいたします。 
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山村会長 

では，次第に沿って議事を進行いたします。皆様，円滑な進行にご協力を

お願いします。 

 議題に入る前に，本日の会議における会議録の署名人の選任ですが，今回

は「阿部委員」と「久村委員」のお二人にお願いしたいと思いますが，よろ

しいでしょうか。 

（阿部委員・久村委員，了承。） 

山村会長 

それでは，阿部委員，久村委員のご両名に署名人をお願いいたします。後

日，会議録がまとまりましたら，内容をご確認いただき，ご署名をお願いい

たします。 

では，ここから本日の議題の審議を行ってまいります。 

報告第 1号「龍ケ崎市第 3次健康増進・食育計画（案）に係るパブリック

コメントによる意見募集の結果について。」まずは，事務局から説明をお願

いします。 

事務局 

廣瀬課長補佐 

 では，私からご説明させていただきます。 

 まずは資料の「龍ケ崎市第 3次健康増進・食育計画（案）に係るパブリッ

クコメントによる意見募集の結果について」をご参照ください。 

 なお，事前配布させていただいており，お時間の関係もございますので，

要点のみ抜粋してのご説明とさせていただきます。 

（資料に基づき，説明。） 

山村会長 只今の説明に関してご意見やご質問があればお願いいたします。 

各委員 （意見等，特になし） 

山村会長 

特にないようですので，次の議題に入りたいと思います。 

次に，答申第 1号「龍ケ崎市第 3次健康増進・食育計画策定に関する答

申」についてです。 

事前に送付させていただいている答申（案）について，事務局から説明を

お願いします。 

事務局 

岡澤課長 

「龍ケ崎市第 3次健康増進・食育計画策定に関する答申（案）」について

ご説明させていただきます。 

（資料に基づき，説明。） 

山村会長 

令和４年６月２４日に市より健康づくり推進協議会に諮問がされました。

これまで４回の会議を通して，第 3次健康増進・食育計画（案）を審議して

まいりましたが，所定の手続きを踏まえて，計画案として取りまとめられま

したので，別添答申（案）により答申とさせていただくことでよろしいで

しょうか。 

各委員 異議なし。 

山村会長 

それでは，これを答申とさせて頂きたいと思います。 

慎重なご審議をありがとうございました。 

 

事務局におかれましては，これまで委員の皆さんから寄せられたご意見を

基に，計画を推進していただきたいと思います。 

それでは，これを持ちまして本日の議題は全て終了となります。議事の進

行にご協力いただき，ありがとうございました。 

この後の進行は，事務局にお返しします。 

事務局 

佐藤課長補佐 

山村会長，ありがとうございました。 

 また，委員の皆様におかれましては，慎重なご審議をいただき，誠にあり

がとうございました。 

 冒頭でお伝えしましたとおり，本日の会議録がまとまりましたら，山村会

長ならびに署名人の阿部委員，久村委員にご確認いただき，ご署名をいただ

きたいと存じますので，よろしくお願いいたします。 
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 最後に，今後の計画策定までのスケジュールについてですが，2月中旬頃

に市長決裁を経て正式に策定となり，3月中旬に計画書の印刷が完了する予

定となっております。出来上がりましたら後日，委員の皆様には改めて送付

させていただきます。表紙につきましては，机上に置かせていただきました

のでご確認ください。 

今後の協議会の予定といたしましては，年度が変わりますが，新たな計画

に基づく取り組みなどについて会議の中でご審議いただければと考えており

ます。日程につきましては，改めて通知等でお知らせいたします。 

 それでは，以上を持ちまして「令和４年度 第４回 龍ケ崎市健康づくり

推進協議会」を閉会いたします。 

 皆様，ありがとうございました。 

情報公開 

公  開 非公開（一部非公開を含

む）とする理由 
（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時期

（可能な範囲で記入） 
年  月  日 

 

 上記については，令和５年２月１０日（金）に開催した令和４年度第３回龍ケ崎市健康づく

り推進協議会の会議録に相違ないことを確認したので署名する。 

 
 令和 ５年   月   日 

             
 

                 委 員 長                              

 

 

                                   会議録署名人                          

 

              

                                   会議録署名人                          

 


